



## UPDATE ON THE MATTHEW HINES CASE

**ON THURSDAY, DEC 20<sup>TH</sup> IN MONCTON, CLOSING ARGUMENTS CONCLUDED AT THE PRELIMINARY HEARING FOR OUR TWO MEMBERS FROM DORCHESTER MEDIUM PENITENTIARY IN THE MATTHEW HINES CASE. THE JUDGE WILL DECIDE ON APRIL 5<sup>TH</sup> 2019, IF THERE IS ENOUGH EVIDENCE TO SEND THE MATTER TO TRIAL.**

Our members had the support of colleagues, family members and representatives of the union during the recent proceedings at the Moncton courthouse. UCCO-SACC-CSN will continue to fully back our members. Our two colleagues are **ON TRIAL FOR DOING THEIR JOB.**

We'll keep you up to date and if mobilization is needed, we'll be counting on you.

**In Solidarity**

## DERNIÈRES NOUVELLES DANS LE DOSSIER MATTHEW HINES

**LE 20 DÉCEMBRE DERNIER À MONCTON, LES PLAIDOIRIES SE SONT TERMINÉES À L'AUDIENCE PRÉLIMINAIRE DE NOS DEUX MEMBRES DU PÉNITENCIER DE DORCHESTER DANS L'AFFAIRE MATTHEW HINES. LE JUGE DÉCIDERA LE 5 AVRIL 2019 SI LA PREUVE EST SUFFISANTE POUR QUE L'AFFAIRE SE POURSUIVE.**

**Nos membres ont bénéficié du soutien de leurs collègues, des membres de leur famille et de représentants du syndicat lors des récentes procédures tenues au palais de justice de Moncton. UCCO-SACC-CSN continuera à soutenir pleinement nos membres. Nos deux collègues sont POURSUIVIS POUR AVOIR FAIT LEUR TRAVAIL. Nous vous tiendrons au courant des développements et compterons sur votre appui si des actions de mobilisation sont requises. En solidarité!**